
Ata nº 165

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo  e a
Gestora  do  Fundo  Maria  Gênessi  Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a
senhora Núria  Broll,  da Consultoria  Referência.  A reunião inicia  com a senhora Núria
apresentando o balanço de encerramento do mês de junho de 2022, o qual apresentou
rentabilidade positiva no valor de R$ 177.972,94, contribuindo para que o PL do fundo
chegasse ao volume de R$ 384.817.586,29. A rentabilidade atingida no mês foi de 0,05%,
e a rentabilidade acumulada subiu para 3,70%. Os Conselheiros, Gestora e Consultoria
avaliaram que o rendimento modesto foi  ocasionado pela atual  conjuntura econômica,
haja vista que o panorama inflacionário está persistente, pois o IPCA para o mês de junho
registrou alta de 0,67%, fazendo com que a Meta Atuarial Acumulada chegasse a 8,11%.
Além disso, o Banco Central, na reunião de junho, realizou mais um ajuste de na taxa
SELIC, fazendo ela sair de 12,75 a.a. para 13,25% a.a., o que foi a décima primeira suba
consecutiva  da taxa.  Também houve  avaliação quanto  a  aplicação dos recursos,  e  a
sugestão do Comitê de Investimentos é o de buscar aportar em Ativos com Benchmark
em IDKA, DI e IMA-B 5, e não realizar movimentações de recursos aplicados em Renda
Variável. Às 11 horas ocorreu uma reunião presencial, na PREVPEL, com o Gerente de
Governos do Banco do Brasil, o qual fez uma apresentação de cenários, projeções e de
Produtos de Investimentos que Instituição Financeira possui para ofertar ao RPPS. Às 12
horas e 30 minutos foi realizada uma reunião virtual com os representantes do Santander
senhores  Luiz  Claudio  Schneider,  Gustavo  Nazareth  e  Eduardo,  cuja  pauta  foi
apresentação de Produtos de Investimento em Renda Fixa que o Banco possui. Também
realizada nesta reunião a assinatura da Ata de Credenciamento dos Bancos. A próxima
reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi
encerrada.  Eu,  Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e
aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


